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第 ３ 回 例 会 報 告（７月１６日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５３名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ７４．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､原､平田､廣川､藤田､菅､小堀､桑森､宮道､大澤､田中､山本､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤 

<7/2 欠席補填>(7/13 今治南)阿部､平尾､平田､廣川､小堀､宮道､田中､辰巳､岡本 

◇会長報告・ロータリー財団より、岡本会員へマルチプル・ポールハリス フェロー・ピンが届きました。 

◇幹事報告・友の会サマーキャンプを 8 月 13 日(木)8 時 30 分～20 時、朝倉ふれあい交流センターにて開催。少し

のお時間で構いませんので、多くの皆様のご参加をお願い致します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・近藤正人会員：新型コロナによる自粛期間中の過ごし方として、家飲み

をしておりましたので、非常にコスパの良い家飲みの仕方をお伝えしたいと思います。ローソン

で売られている 635 円の白ワインがおいしいので、これを買って半分程度飲んで残りは次の日に

おいておく、すると実質 300 円程度で家飲みが出来ます。またその他の過ごし方としては、読書

をしていました。歴史小説に始まり、近現代史の本をよく読んでおりますが、そこから分かるの

は日本の歴史教育がいかに粗雑になっているかということです。皆さんもぜひ興味をもって読ん

で頂ければと思います。 

 

会計審議 

◆2019-20 年度決算報告（坂本考弘会計）：本年度は特別会計、一

般会計ともに新型コロナの影響により中止となった事業があっ

たため、予算額に対して支出額減がありました。7/3 に事務局

にて現金監査を行い適正であったことを菅前会長、山本前幹事

にご報告し承認を頂きました。 

◆2020-21 年度予算報告（村上裕一幹事）：本年度予算について、

まず一般会計の収入は、年会費・入会金・米山奨学寄附金等が

あり、一方支出については分担金・クラブ運営費・事務局費等

がありますが、この収支の状況をみると、本年は年内の夜間例

会が中止となっているにも関わらず、単年度の収支において赤

字になっております。他方、特別会計収入は、ほぼ全額がニコ

ニコ会計からの収入であり、支出項目は短期交換留学の費用や

インターアクト活動費等、毎年の活動です。特別会計は繰越金

が占める割合が多く、単年度収支では黒字となっております。

一般会計と特別会計を合算するとギリギリの黒字収支となって

おりますが、今後は特別会計の見直し、積立金の検討等を行い、

両会計間のひずみを解消することが課題になると思います。各

費目についての質問は、幹事に遠慮無くお尋ね下さい。 

◆冠康秀会長：前年度決算及び本年度予算について、拍手をもってご承認頂きました。 
 

＜ビジター＞今治南 RC 芥川 幸次様＜複写業＞、玉井 勝利様＜冷暖房設備＞ 
 

次 回 例 会（７月３０日） 

【 委員長挨拶 】 

      ＜結婚記念日祝＞ 青野 淳一氏（8/4） 

〔 笹 〕 

 


